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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11.04 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P - - 11.25 12.10   

Volante                 Claudio 

 

   P  - - 11.09 12.10   

Figuccia                Sabrina    P - - 11.04 12.10   

Russa                 Giuseppina 

 

  P - - 11.04 12.10   

Susinno                 Marcello          

 

   P - - 11.04 12.10   

La Consigliera anziana Sabrina Figuccia, il Vice Presidente Claudio Volante e il Presidente Rosario 

Arcoleo,  pongono all’O.d.G 
 

La seduta si svolge presso la struttura “Città dei Ragazzi”; presiede la seduta il consigliere anziano 

per voti Sabrina Figuccia; si procede al sopralluogo. È prevista l’inaugurazione della struttura 

per sabato 22 giugno e i consiglieri sono venuti a verificare se sussistono le condizioni utili per 

l’inaugurazione. La commissione viene accolta dall’architetto Giuseppe Parisi, nella qualità di 

responsabile tecnico e amministrativo della struttura. Alle ore 11:09 sopraggiunge anche il 

consigliere Claudio Volante che, nella qualità di vicepresidente, comincia a presiedere il 

sopralluogo. L’architetto Parisi relaziona alla commissione circa i lavori effettuati presso la 

struttura e lo stato degli stessi, alla luce della imminente inaugurazione;  

il medesimo riferisce che ritiene facilmente realizzabile che all’evento tutto sia operativo; nella 

fattispecie, offre un resoconto alla commissione, chiarendo che il battello è perfettamente 

funzionante, che si è provveduto a riempire il bacino e che, per quanto riguarda il trenino, si sta 

procedendo ad effettuare delle saldature sulle rotaie mentre, la batteria risulta ancora carica e 

dunque, in grado di rendere lo stesso marciante. L’architetto Parisi riferisce, altresì, che è in atto un 

dialogo proficuo con l’Assessore Mattina ed il settore competente, per vagliare l’eventualità di 

attribuire l’attività ludico ricreativa ai volontari; in tal caso, dovrebbe procedersi ad un bando e si 

stanno valutando le modalità con cui si procederebbe ad assegnare tale servizio alle associazioni in 

questione; si discute, quindi, di gratuità del servizio, eventualmente offerto dai suddetti volontari. 

 Il consigliere Susinno chiede all’architetto Parisi relativamente al prezzo di due euro che veniva 

chiesto all’utenza per l’utilizzo del trenino o del battello; a dire del consigliare, infatti, tale costo 

sarebbe esagerato; l’architetto Parisi riferisce che vi è una delibera che stabilisce la sussistenza di 

questo prezzo a carico dell’utenza ed il medesimo dichiara di ritenere che il suddetto costo è utile 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

VII  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408260-8262 

settimacommissione@comune.palermo.it  

 

per ammortizzare le spese che la struttura deve sostenere per essere operativa. Ad ogni modo, 

l’architetto chiarisce, che nel primo periodo di apertura, certamente, detto costo non verrà richiesto 

all’utenza. L’architetto Parisi aggiunge che il personale reset si sta occupando della tinteggiatura 

delle panchine e della manutenzione degli arredi in generale che si trovano all’interno della 

struttura. Alle ore 11:25 sopraggiunge il Presidente Rosario Arcoleo che inizia a presiedere il 

sopralluogo. 

Si parla in dettaglio del battello e del trenino e delle modalità di utilizzo degli stessi. L’architetto 

Parisi ringrazia la VII Commissione  consiliare, per essersi interessata a rendere operativa la 

struttura “Città dei ragazzi” e muove un plauso, in primis, oltreché alla predetta Commissione, 

anche all’Assessore Fabio Giambrone, che si è attivato immediatamente a far fronte alle esigenze 

della struttura; l’architetto sottolinea che, per cinque anni, la struttura è stata del tutto abbandonata 

a se stessa e che non garantendo l’operatività delle maestranze nella ordinaria manutenzione si 

pregiudica il corretto funzionamento della struttura in questione; L’architetto evidenzia che, a suo 

parere, non è utile lavorare sempre in regime di straordinarietà. 

Anche il consigliere Susinno, contestualmente, ringrazia l’architetto Parisi per il contributo fornito 

alla Commissione, all’Amministrazione e all’intera città.  

Si discute l’eventualità di organizzare un evento in occasione del quale verrebbero invitati  degli 

animatori ad effettuare attività ludico ricreativa per i ragazzi e la Commissione ipotizza l’ipotesi di 

mettere a disposizione il proprio gettone per sovvenzionare detto evento; ciò, nelle more, che 

questo servizio, in atto mancante, venga al più presto garantito da questa Amministrazione 

comunale.  

 
 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE. 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.10 

  

       Il Segretario                Il Presidente 

       Liliana Volo                                                                              Rosario Arcoleo 

     

   

    Il Vice Presidente 

     Claudio Volante 

 

         La Consigliera anziana 

            Sabrina Figuccia 


